

Incautan 73,46 toneladas de algas pardas en las regiones de Antofagasta y Atacama

CEDIDA



Durante los meses de julio y agosto, según señaló Sernapesca.

El Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) informó que ha logrado incautar un total de 73,46 toneladas de algas pardas en las regiones de Antofagasta y Atacama durante los últimos dos meses. Esta acción se enmarca en la labor del organismo para supervisar toda la cadena de valor de las algas pardas en la macrozona norte del país, des-

de su extracción hasta su comercialización, cumpliendo así con la normativa vigente. Según las cifras entregadas por el organismo, durante los meses de julio y agosto se incautaron un total de 27,34 toneladas en la Región de Antofagasta, mientras que en Atacama se incautaron un total de 53,2 toneladas del producto en el mismo periodo.